

Profitieren Sie von BOLEY-Batterienprämien auch im Jahr 2021



Die Abnahme der Batteriepakete **ENERGIZER**, **MURATA** und **RENATA** laufen nach bewährtem Muster ab: Verteilen Sie die Abnahme der Pakete gemäß Ihrem individuellen Batteriebedarf über das gesamte Jahr 2021. Die Endabrechnung der Jahresprämien wird dann erst zum Ende des Jahres 2021 erfolgen.

Folgende Batteriepakete stehen Ihnen zur Auswahl:

Benefit from
BOLEY Battery Rewards
In The New Year 2021
as well

In the new year you will again have the choice between three attractive battery rewards. We have selected the battery rewards with great care and they will all come from premium brand manufacturers. Without exception, these are practical articles of daily use that are currently the focus of interest. The purchase of the **ENERGIZER**, **MURATA** and **RENATA** battery packs will follow a tried-and-tested pattern: spread the purchase of the packs over the entire year 2021 according to your individual battery requirements. The final settlement of the annual rewards will then only take place at the end of 2021.

You can choose
from the following battery packs:

Auch im neuen Jahr werden Sie wieder die Wahl zwischen drei attraktiven Batterieprämien haben. Die Batterieprämien haben wir mit großer Sorgfalt ausgesucht und werden ausnahmslos von Markenherstellern des Premiumbereichs kommen. Es handelt sich um praktische Artikel des täglichen Bedarfs, die aktuell im Fokus des Interesses stehen.



ENERGIZER-Typ/-Type		Menge / Quantity
321	SR616SW	30 Stück / 30 pieces
362/361	SR721SW	10 Stück / 10 pieces
364/362	SR621SW	120 Stück / 120 pieces
371/370	SR920SW	60 Stück / 60 pieces
377/376	SR626SW	160 Stück / 160 pieces
379	SR521SW	20 Stück / 20 pieces
395/399	SR927SW	30 Stück / 30 pieces
397/396	SR726SW	10 Stück / 10 pieces
Micro E92	AAA/LR03	20 Stück / 20 pieces
Mignon E91	AA/LR6	40 Stück / 40 pieces
Gesamt / Total		500 Stück / 500 pieces
Art.-No.		399 236



RENATA-Typ/-Type		Menge / Quantity
321	SR616SW	30 Stück / 30 pieces
362	SR721SW	10 Stück / 10 pieces
364	SR621SW	130 Stück / 130 pieces
371	SR920SW	60 Stück / 60 pieces
377	SR626SW	200 Stück / 200 pieces
379	SR521SW	20 Stück / 20 pieces
395	SR927SW	30 Stück / 30 pieces
397	SR726SW	10 Stück / 10 pieces
Micro E92	AAA/LR03	20 Stück / 20 pieces
Mignon E91	AA/LR6	40 Stück / 40 pieces
Gesamt / Total		550 Stück / 550 pieces
Art.-No.		399 258



MURATA-Typ/-Type		Menge / Quantity
321	SR616SW	30 Stück / 30 pieces
362	SR721SW	10 Stück / 10 pieces
364	SR621SW	160 Stück / 160 pieces
371	SR920SW	70 Stück / 70 pieces
377	SR626SW	200 Stück / 200 pieces
379	SR521SW	20 Stück / 20 pieces
394	SR936SW	10 Stück / 10 pieces
395/399	SR927SW	30 Stück / 30 pieces
397	SR726SW	10 Stück / 10 pieces
Micro E92	AAA/LR03	20 Stück / 20 pieces
Mignon E91	AA/LR6	40 Stück / 40 pieces
Gesamt / Total		600 Stück / 600 pieces
Art.-No.		399 238



Maximale Flexibilität mit dem Akku-Reiniger KÄRCHER KHB 6

Kein Stromanschluss? Kein Problem! Der leichte, handgehaltene Akku-Mitteldruckreiniger KHB 6 reinigt unabhängig vom Stromnetz praktisch alles rund ums Haus. Einfach den Schlauch anschließen und los geht's! **Mit diesem Reiniger erhalten Sie maximale Bewegungsfreiheit und Flexibilität bei der Reinigung durch Unabhängigkeit von einem Stromanschluss.**

Effizienter und ideal abgestimmter Mitteldruck:

Maximal 24 bar für eine effiziente, mobile und einfache Reinigung zwischendurch mittels austauschbarer Quick Connect-Düsen: mit der **schonenden Flachstrahldüse** werden Gartenmöbel, Stielzeug, Fahrräder und vieles mehr schnell von lästigem Schmutz befreit. Bei Blumenkübeln und Gartenmauern muss die **effiziente Rotordüse** ran, mit der auch stärkere Verschmutzungen mühelos entfernt werden. Weitere Düsen wie bspw. eine Schaumdüse oder eine Waschdüse sind als Zusatzzubehör erhältlich.

18 V Kärcher Battery Power Wechselakku mit Lithium-Ionen-Technologie:

Real Time Technology mit LCD-Akkudisplay: Restlaufzeit, Restladezeit und Akkukapazität sind auf einen Blick ersichtlich. Dank Plattformtechnologie ist der KHB 6 mit weiteren Akkugeräten von Kärcher kompatibel.

Ausstattung:

- Battery Power-Akku, 18 V / 2.5 Ah
- Battery Power-Ladegerät 18 V
- Integrierter Wasserfilter
- QC Flachstrahldüse Handheld
- QC Dreckfräse/Rotordüse Handheld
- 1-fach Strahlrohr

Technische Daten:

- Druck: max. 24 bar (Mitteldruck)
- Fördermenge: max. 200 l/h
- Spannung: 18 V
- Akkukapazität: 12 Minuten bei 2,5 Ah
- Gewicht (ohne Zubehör): 1,3 kg
- Abm. (L x B x H): 302 x 89 x 265 mm

Maximum Flexibility with the Battery Cleaner KÄRCHER KHB 6

No power supply? No problem! The lightweight, hand-held battery-powered medium-pressure cleaner KHB 6 cleans practically everything around the house independently of the mains. Simply connect the hose and off you go! **With this cleaner you receive maximum freedom of movement and flexibility when cleaning due to independence from a power connection.**

Efficient and ideally matched medium pressure:

Maximum 24 bar for efficient, mobile and easy cleaning in between by means of exchangeable Quick Connect nozzles: with the **gentle flat-jet nozzle**, garden furniture, handlebars, bicycles and much more are quickly freed from annoying dirt. For flower pots and garden walls, the **efficient rotor nozzle** must be used, with which even heavier dirt can be removed effortlessly. Other nozzles such as a foam nozzle or a washing nozzle are available as additional accessories.

18 V Kärcher Battery Power interchangeable battery with lithium-ion technology:

Real Time Technology with LCD battery display: remaining run time, remaining charging time and battery capacity are visible at a glance. Thanks to platform technology, the KHB 6 is compatible with other battery-powered appliances from Kärcher.

Equipment:

- Battery Power-Akku, 18 V / 2.5 Ah
- Battery Power charger 18 V
- Integrated water filter
- QC flat-jet nozzle handheld
- QC dirt cutter/rotor nozzle handheld
- 1-fold jet tube

Technical data:

- Pressure: max. 24 bar (medium pressure)
- Flow rate: max. 200 l/h
- Voltage: 18 V
- Battery capacity: 12 minutes at 2.5 Ah
- Weight (without accessories): 1.3 kg
- Dim. (L x W x H): 302 x 89 x 265 mm



Kostenlos
bei Kauf von **3**
Batteriepaketen*
Free of charge
on purchase of
3 battery packs*



*) Mengentafel für Akku-Reiniger KÄRCHER KHB 6 bis 17.12.2021: / *) Quantity table for Battery Cleaner KÄRCHER KHB 6 order until 17.12.2021:

1 Paket / 1 package	2 Pakete / 2 packages	3 Pakete / 3 packages
---------------------	-----------------------	-----------------------



Kostenlos
bei Kauf von **3**
Batteriepaketen *
Free of charge
on purchase of
3 battery packs *



Für ein perfektes
Grillerlebnis

Profitieren Sie von
BOLEY-Batterienprämien
auch im Jahr 2021
Benefit from
BOLEY Battery Rewards
In The New Year 2021 as well

Perfekte Grillerlebnisse mit dem TEFAL OPTIGRILL GC 750D

Verwöhnen Sie Ihre Liebsten mit Ihren bevorzugten Grillstufen von „Blutig“ bis „Durchgebraten“. Dank der **intelligenten Technologie und dem intuitiven Grillassistenten** werden Sie Schritt für Schritt begleitet und wissen, wann Ihr Fleisch perfekt ist. Die Grillzeit wird dabei automatisch an die Fleischdicke und die Anzahl der Fleischstücke angepasst. Zusätzlich können Sie **dank der Grillboost-Funktion beeindruckende Grillstreifen auf die Oberfläche Ihres Grillgutes** zaubern. Endlose Möglichkeiten durch Programmautomatik. Genießen Sie Tag für Tag endlose Möglichkeiten dank **12 automatischer Programme**. Dieser Kontaktgrill grillt nicht nur Fleisch, sondern auch köstliches Hähnchen, Fisch, Gemüse und Vieles mehr. Der Grill ist **spülmaschinengeeignet** und wird inklusive Rezeptbuch und kostenlose App geliefert.

Technische Daten:

Größe der Grillfläche: 600 cm²

Leistung: max. 2000 Watt

Display: Intuitives Digitaldisplay mit Schritt-für-Schritt Anleitung

Perfect grilling experiences with the TEFAL OPTIGRILL GC 750D

Indulge your loved ones with your preferred grilling levels from “rare” to “well-done”. Thanks to the **intelligent technology and the intuitive grill assistant**, you are guided step by step and know when your meat is perfect. The grilling time is automatically adjusted to the thickness of the meat and the number of pieces. In addition, you can conjure up **impressive grill stripes on the surface of your grilled food thanks to the Grill Boost function**. Endless possibilities with automatic programmes. Enjoy endless possibilities day after day thanks to **12 automatic programmes**. This contact grill not only grills meat, but also delicious chicken, fish, vegetables and much more. The grill is **dishwasher safe** and comes with a recipe book and free app included.

Technical data:

Size of the grilling surface: 600 cm²

Power: max. 2000 watts

Display: intuitive digital display with step-by-step instructions

*) Mengenstaffel für TEFAL OPTIGRILL GC 750D bei Batteriepaket-Gesamtbestellung bis 17.12.2021: / *) Quantity table for TEFAL OPTIGRILL GC 750D by battery total order until 17.12.2021:

1 Paket / 1 package

2 Pakete / 2 packages

3 Pakete / 3 packages



Kostenlos
bei Kauf von **1**
Batteriepaket
Free of charge
on purchase of
1 battery pack

Kinderleichte Messung Ihrer Gesundheitsdaten mit dem Pulsoximeter PO 40

Das Pulsoximeter misst Ihre wichtigsten Gesundheitsdaten im Handumdrehen, somit **haben Sie Ihre Daten von Herzfrequenz und Sauerstoffsättigung immer im Blick**.

Kurzbeschreibung:

- Messung der arteriellen Sauerstoffsättigung (SpO2) als mögliches Vitalzeichen bei akuten Erkrankungen.
- Messung der Herzfrequenz (Puls).
- Besonders geeignet für Personen mit: Herzinsuffizienz, chronisch obstruktiven Lungenerkrankungen, Asthma bronchiale.
- Grafische Pulsanzeige.
- Inkl. Halteband und Gürtel-Tasche.
- u.v.m.

Technische Daten:

Gewicht: ca. 55 g

Abm. (L x B x H): 57 x 35 x 30 mm



Easy measurement of your health data with the pulse oximeter PO 40

The pulse oximeter measures your most important health data in no time at all and sends it to your PC or smartphone via Bluetooth. This means **you always have your data on heart rate and oxygen saturation at a glance**.

Brief description:

- Measurement of arterial oxygen saturation (SpO2) as a possible vital sign in acute illnesses.
- Measurement of heart rate (pulse).
- Particularly suitable for people with: Heart failure, chronic obstructive pulmonary disease, bronchial asthma.
- Graphic pulse display.
- Incl. wrist strap and belt pouch.
- and much more.

Technical data:

Weight: approx. 55 g

Dim. (L x W x H): 57 x 35 x 30 mm

Kostenlos bei Kauf von 1 Batteriepaket! / Free of charge on purchase of 1 battery pack!



Gebr. Boley GmbH & Co. KG
Julius-Hölder-Straße 32 | 70597 Stuttgart (Degerloch)
Fon +49 (0)711-13271-0 | Fax +49 (0)711-13271-90
info@boley.de | www.boley.de

